

# COSTA RICA – Monsanto retire sa demande pour du maïs transgénique

Par

Publié le 20/09/2004

Monsanto a retiré sa demande d'autorisation sur le maïs transgénique. Selon les membres de la Commission Nationale de Biosécurité, ce retrait est essentiellement dû à une campagne de résistance de la société civile contre les OGM. Certains fonctionnaires du département étatique des biotechnologies du service phytosanitaire considèrent que le secteur public ne peut plus autoriser ces demandes sans prendre en compte ces mouvements opposés aux OGM.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/costa-rica-monsanto-retire-sa-demande-pour-du-mais-transgenique/](https://infogm.org/article_journal/costa-rica-monsanto-retire-sa-demande-pour-du-mais-transgenique/)